

LUX Sécurité

Un nouveau service pour retisser du lien avec la population

Depuis le mois de juin, un nouveau dispositif a été mis en place à la mairie de Lux. Tous les premiers lundis du mois, Guy Bourgeois, gendarme réserviste, tient une permanence à l'intention des habitants de la commune.

« Cela répond à une volonté nationale de retisser du lien avec la population », explique le capitaine Carlos, de la compagnie de gendarmerie d'Is-sur-Tille. Ce lundi après-midi, Guy Bourgeois, gendarme à la retraite et réserviste, tenait sa deuxième permanence à la mairie de Lux. Un dispositif qui a été mis en place au mois de juin, au rythme d'une après-midi par mois.

« Faciliter le contact avec la population »

« Ce service a été mis en place pour les communes éloignées de la brigade, pour recréer un service de proximité », ajoute le capitaine Carlos. « Certains n'osent pas se déplacer à la brigade, ils ne veulent pas déranger », explique Guy Bourgeois, originaire



Depuis le mois de juin, Guy Bourgeois (deuxième à gauche), réserviste opérationnel de contact communal, tient une permanence une demi-journée par mois à la mairie de Lux. Il est ici entouré du capitaine Carlos, de la compagnie de gendarmerie d'Is-sur-Tille, du maire, Renaud Lehmann, et de l'adjudante de Boisrolin, de la brigade d'Is-sur-Tille. Photo LBP/Ca. B.

d'Is-sur-Tille, qui a terminé sa carrière dans la Nièvre. « Cela peut impressionner de se rendre dans une gendarmerie. »

Tous les premiers lundis du

mois de 14 à 18 heures, Guy Bourgeois, aujourd'hui réserviste opérationnel de contact communal, sera donc à la disposition des habitants pour les écouter,

recueillir des informations, établir des mains courantes, les conseiller. « Je suis plus là pour faciliter le contact avec la population et je retransmets ensuite les in-

formations à la brigade d'Is-sur-Tille », précise-t-il. « Les habitants ont besoin d'être conseillés, renseignés, et de voir que derrière, il y a une action de la gendarmerie », complète l'adjudante de Boisrolin, de la brigade issoise.

Un service gratuit

« C'est important que cela se passe dans nos murs, un lieu connu des habitants. À la mairie, c'est comme s'ils étaient chez eux », ajoute le maire Renaud Lehmann. « C'est également complémentaire au dispositif de participation citoyenne qui fonctionne sur notre commune. De plus, ce service est gratuit. » Il poursuit : « Un tel dispositif permettra de désamorcer certaines situations. » Ce que confirme Guy Bourgeois : « Des conflits de voisinage se règlent parfois sans intervention de la brigade, rien qu'en discutant ensemble. » « Le dispositif a déjà été mis en place à Echevannes, à Til-Châtel (tous les premiers mercredis du mois de 9 heures à midi et de 14 à 17 heures en mairie) mais aussi à Mology, Salives et bientôt à Léry », conclut l'adjudante de Boisrolin.

Catherine BONNET

FONTAINE-FRANCAISE Conseil municipal

L'inauguration de la trésorerie est annulée

Mardi 2 juillet, à la mairie de Fontaine-Française, lors du dernier conseil municipal, réunie autour de Nicolas Urbano, premier édile, les élus ont tout de suite abordé la question de la trésorerie.

Pour rappel, la réception des travaux a eu lieu (lire notre article du 22 juin). Or, la trésorerie, installée depuis peu dans les locaux de l'ancienne poste, est menacée de fermeture en 2022 par le projet de réorganisation des services départementaux de la direction régionale des finances publiques. Les élus de la communauté de communes du Mirebellois et du Fontenois ont d'ailleurs affirmé leur soutien à la commune de Fontaine-Française (lire notre article du 1^{er} juillet). Cette rénovation a coûté 49 000 € TTC. « C'est du gaspillage de l'argent public, d'autant plus que l'équipe de la trésorerie est



La trésorerie publique est nouvellement installée au 11, place Henri-IV à Fontaine-Française. Elle serait menacée de fermeture pour 2022. Photo LBP/Rémy MONGET

ET AUSSI...

L'ancienne école, située rue de l'Église, sera vendue, par l'intermédiaire de l'agence immobilière Cécile-Château de Mirebeau-sur-Bèze, pour la somme de 65 000 €, soit 60 000 € net vendeur pour la commune.

bien installée dans ses nouveaux locaux. L'inauguration de la trésorerie est annulée, en accord avec François Sauvadet, président du conseil départemental, qui a été informé de la situation », a précisé le maire Nicolas Urbano.

Une pétition existe en mairie pour le maintien du trésor public à Fontaine-Française. Le conseil municipal de la commune a exprimé son soutien au premier édile Nicolas Urbano.